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ところで皆さん、地球上で一番長生きは何でしょう

か？？

鶴は千年、 ･亀は万年と云いますが、亀の平均寿命は30

～50年､中には120年以上と記録もあるようですが人間

よりも短いです｡そして鶴は50～80年(野生は30年位）

意外や意外、鶴のほうが長いのです。岐阜の根尾の薄墨

桜は約1,500年、一時危篤になりました。

メキシコにある樹木″トウーレ・サイプレス"は約2，000

年、村ぐるみで保護しているそうで、村人によると昔あ

った大きなキズ、穴が今は無くなっているとの事で、自

然治癒・回復能力が大であります。

さらに、アメリカ、カリフォルニアにある"ジェネラル・

シヤーマンツリー"が約2,500年、山火事によって淘汰

され新しい幼木が生まれます-が、殆んど死んでしまいま

す。成木はタンニンと水分から身を守り頑張り、さらに

更にもつと凄いのが居まして、年齢4，760年（5,500）

もある"ブリッスル・コーンパイン"松の種類です。

繩文杉は4,000年(推測)、昨日倒木した屋久杉は2,000

年。これも北米の高地（海抜2900～3500m)で降水量も

年間30ミリ程度で大変厳しい条件で生きています。落

葉するにもエネルギーが必要でありますので、実に落葉

は40年に1回程度、出来るだけそのエネルギーを使わ

ない知恵のある頭の良い木です。死んでも2000年位は

倒木する事なく腐りません。低温、乾燥の所にいる為、

生きているときから数えると10,000年くらい腐りませ

ん。この木は一部が枯れて（死んで）も生きている部分

にエネルギーを集中させて、たくましく静に生きます。

ブナ林もよく似ている部分があり、倒木した成木が幼木

の栄養となり、エネルギーとなります。

皆さんも4,000才'三|指してエネルギーを消費させ過ぎ

ず、静かに生きましょう。

今日の例会

第1332回 平成22年9月21日 （火）

卓話 “インターアクトクラブについて”

地区インターアクト副委員長 服部英男君
地区インターアクト委員 堀本保美君

先週の例会”…･………･･…･･･…･……･………．．…･･･

第1331回 平成22年9月14日（火) lW

ガバナー補佐訪問

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介

東名古屋分区 遠藤友彦ガバナー補佐

第2760地区 伊藤満琉地区副幹事

東名古屋分区 梶川久雄分区幹蔀

川崎RC 布l1チ雅一君

●ゲスト紹介

齊藤健太様 （藤田保健術生大学5年）

●出席報告

会貝 43（38）名 出INIi 33名

出席率 86． 84％

前々回 8／31 （修正出席率）94．74％

伊藤幹事報告 ’

本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しま

すので理事役員・各委員長は梅の間にお集まり下さ

い。その終了後、理事役員会を開催致します。

l)

｜ 三好会長挨拶 ’
遠藤友彦カバナー補佐ご挨拶 ’

｢無功徳」世界一の長寿国、我が日本でありますが、ここの所少し

疑わしくなってきました。あちこちで''生きていれば百

何歳！″といった声が聞かれます。こうなると金さん銀

さんがとても貴重であり、長寿日本の象徴でもあったと

思います。

身内の人々からも「戸籍上は○○に居るはず」とか「兄

と住んでいるはず」とか． ． ・ ・・だから、 「もう何年
も何十年も会っていない」なんて答えが返ってきます-。

もっと悪質なケースもあるようですが、少なくとも皆さ

ん、その様な冷たい人間関係のもとで長生きするのでは

なく、堂々と長生きしましょう。

東名古屋分区11クラ

ブの訪問を任ぜられた本

年度ガバナー補佐遠藤友

彦と申します｡小さな寺の

住職をし､小さな保育園の

理事長をしています。40

数名の会員のこじんまり

した名古屋名北ロータリ

ークラブに所属していま

す。

会長ﾃｰﾏ『自然I-優しく 1人に優し< IおもいやりをI 』 本紙ま再牛紙左使川Lておりまり



諸先輩の前でのスピーチは誠に話しづらく存じますが
「任に当って他に譲り難し」の言葉もあり、しばらく時
間をおかりいたします。

ロータリーに入会する以前の私は、 『ロータリーは金持

ちの社交の場」という認識しかありませんでした。しか

し、しつこく入会を奨められる故先輩夫婦に根負けして

入会し、すでに30年を迎えます。心の中では、中に入

って単なる「金持ちの社交の場」なのか否かを確かめた

い気持ちもあったのでしょうか。入ってみると、この選

ばれた異業種の職業人の集まりは、個々に尊敬しあうこ

とのできる楽しい会であり、他にみない世界でした。そ

れは、ロータリーを楽しむ一人ひとりが、ロータリーの

綱領「奉仕の理想」に生きることを誓った人々の集まり

だからでしょう。

その昔、中国の梁の国に仏教に造詣の深い武帝という王

様がいました。そこへ印度から新たに仏教伝導の為に達

磨大師が渡来されました。早速に、武帝は達磨大師を迎

え、問答をされました。 「朕は寺を建て、僧を育て、経
を写し、仏像を造り、民に施し、国を治めてまいった。

大した功徳があるじゃろうな」と。大師は即座に答えら

れた。 「無功徳」 （何の功徳もない）と。これは作為さ
れた善事で、本当の功徳ではないと、示されたのです。

ロータリーの「奉仕の理想」は、この「無功徳」にある。

だからこそ尊く、 「超我の奉仕」といわれる所以でしょ

う｡奉仕の理想に生きるロータリークラブは､自ずと「夢
と活力」に満ち、クラブの囲りの人々にもその元気なエ

ネルギーが波及し、 「地域を育む」にちがいありません。

1960-61年度RI会長エド・マクーローリンの言

葉をかりて、結びに代えます。 「貴台がロータリーなの
ですよ。ロータリーはRIのことではない、ロータリー
クラブのことでもない、あなた方一人ひとりのロータリ

アンの心の中に宿るもの、それがロータリーなのです」

と。 ご静聴有難うございました。

各委員長より活動内容や計画について報告を。

ガバナー補佐より所属の名古屋名北ロータリークラ

ブと創立30年、人数等、良く内容が似ていますが、少

し変化が無くなっている時期かもしれません。

古いクラブでは30年が節目となり年齢の若い方が

入会するなど転機となる事があるようで、千種も変わら

れる時期かもしれませんとお話し欺きました。最後に、

2月9日の1M参加のお願いをされ、閉会致しました。

噸適噸輸噸働噸湧
◆9月理事役員会議題
1）会員増強の特別チーム結成の件。

新入会員勧誘で例会に参加された場合は委員会に

て食費を負担する。 承認

2）記念日のニコボックス収入を財団1001,.ルとする件。

今期は記念品発注済みなので次年度の決定とする。

3）職業奉仕活動（優良従業員推薦）の件。

4）パキスタン洪水復興基金の件。

特別積立基金より10万円寄付 承認

5）次年度地区委員会員推薦の件。

渡邊源市君：新地区補助金委員会2年日

池森由幸君：広報委員会1年目

次年度も引き続き推薦する。 承認

6）新世代（名古屋YMCAチャリティーラン）の件。

大会運営費スポンサーとして2万円寄付 承認

7）親睦委員会（秋季家族会）の件。

11月9日 （火） バス旅行 （高111)

8）職業奉仕（職場例会）の件。
10月26日 （火）場所 ：名古屋証券取引所

例会12 ： 10～13 ： 30

見学（自由） 13：30～15分程
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噸鐡醐萄
東名古屋分区ガバナー補佐 遠藤友彦君

地区副幹事 伊藤満琉君

分区幹事 梶川久雄君

補佐訪問でお世話になります

伊藤健文

本日は遠藤友彦ガバナー補佐伊藤満琉地区副幹事

梶川久雄分区幹事をお迎えしましたよろしくお願い

致します

宮尾紘司

伊藤満琉さんお手やわらかに1

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 池森由幸 加藤重雄

川端 圭 喜多康夫 小林英毅

小杉啓彰 小山雅弘 松居敬二

三好 親 大口弘和 大谷 恩

佐久間良治 佐野 寛 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 高橘智尚

竹内克豊 竹内眞三 谷口 優

和田正敏 渡邊源市 吉田節美

遠藤ガバナー補佐本日はよろしくお願い致します

大川勝平

会員誕生日・結婚記念日祝い

会長。幹事懇親会 11 ：30～12：20

ｰ

I

副会長・会長エレクト・副幹事も交え、和やかに

終了しました。

クラブ協議会 13 : 40～14 : 40

妻漁
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次回例会平成22年9月27日 （月） ガバナー公式訪問
名古屋東RC・名古屋昭和RC合同於：名古屋東急ホテル3階バロックの間

二コボックス


